

Auriculares Philips SHM1900

roto

Perilla de volumen y volumen en general, pero por este dinero todo es una tontera

Las frecuencias medias son notablemente prominentes en la respuesta de frecuencia, lo cual no es sorprendente. Después de todo, se trata de unos auriculares con micrófono, no de monitores de estudio. Pero en general, no afecta el sonido de la música de la mejor manera. Sin embargo, los Sennheiser en este sentido son mucho más tristes. También quiero señalar el montaje del micrófono bastante débil, he estado usando los auriculares durante aproximadamente un año y siento que en un mes o dos comenzar a pasar el rato.

En San Petersburgo, el salario promedio es de 20 tr. y el precio de estos auriculares en las tiendas. incluso en ok (no me equivoqu) más de 800 rublos, en otros asuntos, como todo lo demás en San Petersburgo.